

ハンド in ハンド

夏休みに行われた地域行事

今年は数年ぶりに、各地区で「サマー寺子屋」が開催されました。「サマー寺子屋」とは、春日東小学校の子どもたちが、各地区の公民館に集まって、午前か午後2時間程の2日間、夏休みの宿題をする行事のことを言います。



ここはね…

ここが
難しいです。

分からないところが
あったら言ってね。



子どもたちは、分からない所があると、少し緊張しながらも静かに手を挙げて、春日東中学校の生徒から教えてもらっていました。視線を合わせて、優しく丁寧に接してくれる中学生の姿に、とても嬉しそうにしていました。

また、中学生だけでなく、地域の方々や高校生、大学生もサポートに来てくださっていました。

夏休みが始まってすぐに、このようにたくさんの方々に温かく見守っていただきながら宿題をした時間は、子どもたちのやる気に繋がったことと思います。

地域の皆さま、春日東中学校の生徒の皆さま、本当にありがとうございました。

夏祭り

7月29日(土)に、若葉台西地区と春日地区、8月5日(土)には、光町地区で夏祭りが開催されました。ラムネの早飲み大会やダンスに太鼓、春日東中学校の吹奏楽部の演奏やゲームコーナー等々、各地区それぞれにたくさんの楽しい催し物あり、とても賑わっていました。



ラジオ体操

また、ラジオ体操が行われた地区もありました。早いところは6時半から、他のところも7時から行われました。子どもたちだけでなく、保護者や地域の方々、また、「部活に行く前に来たよ。」という中学生もいて、たくさんの方が集まっていました。



宝町地区では、6年生が前に出て、1～5年生の見本となって体操をしたり、終わった後には、ラジオ体操カードとわくわくカードにスタンプを押したりしていました。

地域のなかで過ごす子どもたちの姿を、先生方や地域の方々、また、保護者の皆さまに温かく見守っていただき、心から感謝しております。

今年は、各地区でたくさんの行事が行われ、楽しい夏休みになったでしょうね。